

ABSTRAK

DESKRIPSI TENTANG PELAKSANAAN YALAIL PADA MASYARAKAT BANTEN DI KELURAHAN KAMPUNG BARU KECAMATAN KEDATON BANDAR LAMPUNG

Oleh:

JAINAL ABIDIN

Suku Banten merupakan salah satu suku bangsa Indonesia yang memiliki tradisi kebudayaan yang masih dilestarikan hingga saat ini. Khususnya dikelurahan kampung Baru. Tradisi yang dilakukan dalam masyarakat Banten adanya pelaksanaan upacara tradisional, salah satu tradisi yang masih dilakukan oleh masyarakat Banten yakni pelaksanaan *yalail* atau masyarakat banten menyebut buka pintu. *Yalail* merupakan sejenis lagu yang tidak memakai iringan terbang atau ketimpring. Dalam masyarakat adat banten Pelaksanaan buka pintu hanya dilakukan pada acara perkawinan saja, tetapi tidak semua suku banten menggunakan upacara tersebut.

Pelaksanaan upacara buka pintu atau *yalail* merupakan salah satu pelaksanaan yang dilakukan oleh masyarakat Banten, pelaksanaan ini merupakan pertama kalinya penagntin laki-laki bermalam dirumah penagntin perempuan atau kedatangan kelompok pengantin laki-laki beserta keluarganya dirumah pengantin perempuan yang mengucapkan salam dan mengungkapkan kegundahan hatinya kepada kelompok pengantin wanita dan kelompok pengantin wanita menyambutnya dengan senang hati dan membuka lebar-lebar pintunya. Upacara ini merupakan seni suara atau lagu yang dikumandangkan oleh sekelompok orang. Pelaksanaan tersebut yang dilaksanakan pada malam hari. *Yalail* merupakan upacara adat dalam resepsi perkawinan yang memiliki fungsi dan dipengaruhi oleh islam.

Adapun permasalahan dalam pelaksanaan ini adalah bagaimanakah proses pelaksanaan dan fungsi *Yalail* atau Buka Pintu yang dilakukan oleh masyarakat Banten dikelurahan Kampung Baru Kecamatan Kedaton Bandar Lampung. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dengan jelas Proses pelaksanaan *yalail* atau buka pintu pada masyarakat banten.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode fungsional, dengan teknik pengumpulan data melalui; teknik wawancara, teknik observasi partisipan, teknik dokumentasi, pustaka, dan teknik analisis data.

Dari hasil pembahasan yang dilakukan oleh peneliti mengenai pelaksanaan yalail atau Buka Pintu pada Masyarakat adat suku Banten di Kelurahan Kampung Baru Kecamatan Kedaton Bandar Lampung. Maka dapat ditarik kesimpulan bahwasannya masyarakat banten pada umumnya dan pada khususnya di Kelurahan Kampung Baru masih melaksanakan upacara tersebut karena upacara tersebut memiliki proses dan fungsi pelaksanaan.